

## **IRUN / El local de la nueva biblioteca estará disponible a lo largo de este mes de noviembre**

IRUN. DV. La Junta Local de Gobierno aprobó ayer la concesión del contrato para la gestión del nuevo local de préstamo del servicio de biblioteca municipal a la empresa Baratz Servicio de Teledocumentación. Según explicó el teniente de alcalde, Miguel Ángel Páez, se trata de una empresa vasca especializada en este tipo de servicios y que ya posee en otras localidades adjudicaciones similares a la que ha recibido en Irun. El contrato tiene una vigencia de dos años y con la aprobación del mismo por parte de la Junta Local de Gobierno en el día de ayer, el nuevo local de préstamo culmina su proceso de tramitación y se encuentra en disposición de empezar a dar servicio. Hasta que se comience el nuevo local, quedará suspendido el préstamo de CDs, DVDs y libros.